

Winterdeichsanierungen sind abgeschlossen

Mit der Öffnung der Wege entlang der Rodau findet eine Baumaßnahme des Landes Hessen ihren Abschluss, die über mehrere Jahre mit ihren einzelnen Baustellen Einfluss auf das Leben in Mühlheim hatte. Auch wenn es sich um eine Maßnahme des Landes handelte, die verantwortlich vom Regierungspräsidium Darmstadt durchgeführt wurde, waren auch die Verwaltung und die Verantwortlichen im Mühlheimer Rathaus seit Jahren mit dieser Maßnahme beschäftigt. Es sind neue Wege entstanden, vorhandene wurden verbessert ausgebaut, alle Zugänge zu den Deichwegen sind barrierefrei/behindertengerecht. Auch die neue behindertengerechte Rampe am Brückenmühlplatz, die allerdings derzeit noch nicht freigegeben ist, dient in Zukunft dazu, dass die neuen Deichwege für alle Mühlheimer Bürger zugänglich sind.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)